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平成２５年７月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年７月２３日（火） 

１０時００分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①佐世保市教育委員会公印規則一部改正の件 

②平成２４年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について 

③佐世保市教育委員会職員服務規定の一部改正の件 

④佐世保市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正の件 

⑤佐世保市図書館協議会委員委嘱の件 

 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①佐世保市学校給食センター開所式について 

②教育委員会の組織の変更について 

③全国学力・学習状況調査について 

④損害賠償の額の決定に係る市長専決処分報告の件について 

⑤総合グラウンド庭球場利用者の人身事故発生について 

⑥夏休み郷土教室について 
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⑦夏休み図書館探検ツアーについて 

⑧夏休みおたのしみ会について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 

  

 

◆ 委員長報告 

○  ６月２０日 市議会一般質問 

○  ６月２３日 ＰＴＡ連合会研修会 

○  ６月２６日 文教厚生委員会 

○  ６月２７日 文教厚生委員会 

○  ７月 ３日 市議会最終日 

○  ７月 ４日 小佐世保小学校Ａ訪問 

○  ７月 ９日 宇久小学校Ａ訪問 

○  ７月１０日 神浦小学校Ａ訪問 

○  ７月１１日 清水中学校Ａ訪問 

○  ７月１３日 少年の主張大会 

○  ７月１６日 早岐中学校Ａ訪問 

○  ７月１７日 前期教育委員会 

○  ７月１８日 木風小学校Ａ訪問 

○  ７月２１日 佐世保市少年ソフトボール大会開会式 

○  ７月２３日 定例教育委員会  

 

◆ 教育長報告 

○  ６月２０日～２５日 市議会一般質問 

○  ６月２３日 ＰＴＡ連合会研修会 

○  ６月２６日 文教厚生委員会 

○  ６月２７日 文教厚生委員会 

○  ７月 ２日 早岐小学校Ｂ訪問 

○  ７月 ３日 市議会最終日 

○  ７月 ４日 小佐世保小学校Ａ訪問 

○  ７月 ４日 山手っ子通学合宿開所式 

○  ７月 ５日 サマーレビュー 

○  ７月 ９日 宇久小学校Ａ訪問 

○  ７月１０日 神浦小学校Ａ訪問 

○  ７月１１日 清水中学校Ａ訪問 

○  ７月１１日 社会教育委員の会議 
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○  ７月１３日 少年の主張大会 

○  ７月１４日 ボートフェスティバル 

○  ７月１６日 早岐中学校Ａ訪問 

○  ７月１７日 前期教育委員会 

○  ７月１８日 長崎県都市教育長協議会 

○  ７月２１日 佐世保市少年ソフトボール大会開会式 

○  ７月２３日 定例教育委員会  

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市教育委員会公印規則一部改正の件」の説明 

 ・佐世保市学校給食センター新設に伴い同所長印を追加するもの 

 

【委員長】 本件は、事前に資料も送付されている。各委員の質疑を請う。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「平成２４年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について」の説

明 

・ 平成２５年度教育委員会の自己点検及び評価の外部評価者を決定するもの。 

 

【委 員】 長崎県立大学の上畑氏は今年度で何回目となるのか。 

 

【事務局】 ２回目である。 

 

【委 員】 白壁氏については、昨年までの木山氏に代わり評価していただくが、木山氏

は２年しか評価されていない。交代の理由は何か。 
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【事務局】 ご急逝された。 

 

【委 員】 白壁氏の承諾は取れているのか。 

 

【事務局】 吉井町の地域団体の役員や木風っ子守り隊などの活動をされており、ご多忙

の様子だった。昨年度の資料を見られて、きちんと評価できるか悩まれる場面もあったが、

前向きな回答をいただいている。 

 

【委 員】 県生涯学習課や吉井町教育長などを歴任されており、事務的にも優れていら

っしゃると思われる。きちんとした評価を出していただけると期待する。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題③「佐世保市教育委員会職員服務規定の一部改正の件」の説明 

・佐世保市学校給食センターの供用開始に伴い、職員の勤務時間等について、必要な改

正を行うもの 

 

【委 員】 佐世保市学校給食センターの始業が他のセンターより早いのはなぜか。 

 

【事務局】 食数も多く、配送にも時間を要するためである。 

 

【委 員】 休憩時間が佐世保市学校給食センター以外は午後２時から午後２時４５分ま

でとなっているが、佐世保市学校給食センターはどうなるのか。 

 

【事務局】 佐世保市学校給食センターは、調理業務を外部委託するため、調理に従事す

る市職員はおらず、規定する必要がない。当該センターに従事する市職員は、所長及び

３名の栄養士となるため、これらの者については午後零時から午後１時までが休憩時間

となる。 

 

【委員長】 意見がなければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 
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【事務局】 議題④「佐世保市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正の件」の説明 

・佐世保市学校給食センターの供用開始に伴い、平成２５年条例第２４号で設置する佐

世保市学校給食センターの管理運営事項について、必要な事項を規則で定めるもの 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題⑤「佐世保市図書館協議会委員委嘱の件」の説明 

・図書館協議会委員任期満了に伴い新たに委嘱するもの 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①佐世保市学校給食センター開所式について 

 

【委 員】 来賓へご案内するときは、屋外での実施とドレスコードのお知らせをしておい

た方がよい。 

 

【事務局】 承知した。 

 

【委 員】 式典参列者は、全員出席回答があっているのか。 

 

【事務局】 現在のところ、来賓等が８０名程度になる見込み。合計も１５０名程度と考え

ている。 

 

【委 員】 試食会はするのか。 

 

【事務局】 ８月９日に別途カレーと揚げ物の試食会をしたいと考えている。 

 

②教育委員会の組織の変更について 
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～質疑なし～ 

 

③全国学力・学習状況調査について 

 

～質疑なし～ 

 

④損害賠償の額の決定に係る市長専決処分報告の件について 

 

【委 員】 損害賠償額１４，０１９円の内訳はどうなっているか。 

 

【事務局】 ５，２２０円が治療費、８，７９９円が慰謝料となる。 

 

⑤総合グラウンド庭球場利用者の人身事故発生について 

 

【委 員】 再発防止対策はどうしているのか。 

 

【事務局】 開口となっていた溝に蓋を被せている。 

 

⑥夏休み郷土教室について 

 

～質疑なし～ 

 

⑦夏休み図書館探検ツアーについて 

 

～質疑なし～ 

 

⑧夏休みおたのしみ会について 

 

～質疑なし～ 

 

  

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


